

### 尼崎市立立花南小学校 令和2年7月号

(発行7月1日) 尼崎市三反田町2-16-1 Tel(06)-6427-5445

http://www.ama-net.ed.jp/school/E24/index.html

# 通常授業が始まって、2週間

6月から分散登校が始まり、2週間。15日から全員が登校しての通常授業が始まりました。分散登校の時は半数の児童だったので教室内もゆったりしていたのですが、さすがに全員登校となると、教室いっぱいです。特に6年生は40人近い人数であり、体格も大きいので密が気になる状況

です。そのため、空気を入れ換えやすくするため廊下の窓を外して対応しています。また、給食の時は、教室内に配膳台を置くスペースがないので廊下に出して、対応しています。子どもたちは家から持ってきた「マイ・おぼん」を使って一人ずつセルフで配膳できるように工夫しています。配膳が終わり「いただきます。」で食べ始めるまではマスクを外せません。食べ始めたら、マスクを外すため、しゃべらずに食べることになります。せっかくの楽しい食事時間ですが、ここは感染症予防対策として仕方がありません。



せっかく、学校生活が再開したとはいえ、子どもたちには不自由な思いをさせていて申し訳ないです。特に、マスクをつけていることで教師も子どもも表情が読み取りづらくなっています。私たち職員にとって、言葉で表現しにくい子どもたちの思いを知るために表情を見ることはとても大切なことです。それだけにもどかしい思いがします。また、朝や帰るときに校門でしていた「ハイタッチ」も、接触を避けるために「エアー・ハイタッチ」にしています。(実際に触れてしまうこともありますが・・・)早く、元の生活にもどってほしいものです・・・

でも、先週から、これまで禁止していたボールを使っての遊びを再開しました。それまでは「運動場に出てもおもしろくないから」と休み時間に教室にいた子どもたちも、休み時間になると運動場に出る子が増えました。ただし、使い終わったボールはまとめて袋に入れ、担当の職員が消毒を行います。もちろん、教室に入る前には全員、必ず手洗いをします。今は、校時表を変更して授業が終わった後、当番を決めて掃除を行うようにしています。そして、児童が下校した後、職員の手で教室内の机やいすなどの消毒作業とトイレ掃除を行っています。

# 学校全体が笑顔に!



このような状況の中、例年行っていた「1年生を迎える会」もできないままでした。1年生にとっては入学という節目の大きな喜びやわくわく感もないままで学校生活が始まっていることになります。一方、6年生にとっても最高学年になったという実感が十分に味わえていないということもあり、何かできないかと考えました。そこで、「1年生パレード」という行事が生まれました。1年生は自分の教室を出発し、他学年の各教室前の廊下を歩いて周り、ゴールは6年生教室です。6年生はゴールの記念にメダル

をプレゼントします。メダルは6年生自身がかわいく仕上げたものです。「たくさんあそぼうね。」 といったメッセージも添えられています。

1年生はもちろん、他学年の児童にとっても、みんなで何か一つのことに参加できた喜びで、顔が輝いていました。こうしてみると、これまで当たり前のようにしていたことが実は貴重な事だったのだと改めて気づかされました。子どもたちも職員もストレスがたまりがちなことの多い日常ではありますが、工夫しながら楽しいひと時を持てるようにしていきたいと考えています。

保護者の皆様を始め、子どもたちをいつも温かく見守ってくださっている地域の皆様、今後とも がご理解ご協力をどうぞよろしくお願いします。

校長 永井 君子

#### <児童の様子から>

放課後に、校区内の公園で楽しそうに遊ぶ子どもたちの姿を、よく見ます。 先日、学校外での遊び方について、指導をしました。

- ① 公園内で遊びましょう
  - →車道に広がって遊ぶことや、敷地内に勝手に入って遊ぶことはしない。
- ② 周りの人に迷惑をかける遊びはしない
  - →公園内であっても、水鉄砲や水風船など、周りの人の迷惑にならないように、 遊び方や場所を考える。

ご家庭でも、改めて遊び方について子どもたちと話す時間をもっていただけると ありがたいです。

## 7月の生活目標 元気よくあいさつをしよう



#### 7月の行事予定

- 1日(水)銀行振替①
- 2日(木)避難訓練
- 9日(木)スクールカウンセラー相談日
- 17日(金)尿再検査
- 20 日 (月) 学級懇談会 (1~6年)

#### 22日(水)給食終了

- 27日(月)~30日(木)
  - 4 時間目終了後下校
- 28日(火)学級懇談会(たんぽぽ)
- 31 日(金)終業式 大掃除
  - 3 時間目終了後下校

#### 8月の行事予定

- 1日(土)~17日(月)
  - 夏季休業日
- 18日(火)始業式 大掃除
  - 3 時間目終了後下校
- 19日(水)~24日(月)
  - 4 時間目終了後下校

#### 25 日 (火) 給食開始

31日(月)委員会(5・6年)

### ☆検温・マスク・ハンカチ・帽子についてのお願い

毎日の健康観察(毎朝検温をして、カードへの記入)にご協力いただきありがとうございます。 残念ながら検温できていない児童、カードやマスクを忘れてくる児童が増えています。(1日 20人 程度)検温やマスクを忘れないように声をかけていただけると助かります。国から支給された2枚 目の布マスクを配布しましたので、予備のマスクとしてランドセルに入れておく等、活用してくだ さい。感染症対策として、手を洗う回数が増えました。ハンカチやハンドタオルなど忘れずに持た せていただくようお願いします。また、梅雨入りして暑い日が増えてきました。熱中症対策として 屋外で活動する際は、帽子をかぶることが有効です。帽子もかぶるように声かけお願いします。

#### ☆学級懇談会について

お手紙でお知らせしたとおり、学級懇談会を実施します。1学期の子どもたちの様子を学級担任 から保護者の皆様にお伝えする貴重な機会となりますので、ぜひご参加ください。

- ○7月20日(月) 14時40分~(1·2·3年) 15時30分~(4·5·6年)
- ○7月28日(火) 14時00分~(たんぽぽ学級)

#### ☆体育大会について 10月23日(金)9:00~11:30 予備日10月27日(火)

今年度の体育大会は、感染症対策を行った上で内容を変更して実施する予定です。平日の午前中 開催で、終了後、給食を食べて平常授業(5時間目)を行います。詳しい案内については、2学期 に配布予定です。

#### ☆校内音楽会について

7月現在の時点では、従来の音楽会ではなく、「音楽発表会」という形で2月に実施できないか 検討しています。今後の情勢を見ながら、どのような形で行うか日程や保護者鑑賞の方法など例年 とは違う形で考えています。最終決定は9月末~10月頃になる予定です。詳細が決まり次第、お 伝えします。